



**TROPAS ANTITERRORISTAS.** Chola Sahib, India, diciembre 17.— Tropas del Gobierno apostadas detrás de bolsas de arena, frente a un escondite de terroristas en Punjab. (AP).

**En EE.UU.**

## Cámara Designa Comisión Investigadora Caso Irán

WASHINGTON, diciembre 17 (AP)— El demócrata Lee H. Hamilton fue designado hoy para encabezar la comisión de 15 personas de la Cámara de Representantes, que investigará la venta de armas

a Irán y el traspaso de las ganancias de esa operación a los rebeldes nicaragüenses. Ayer los líderes del Senado formaron otro panel similar de 11 personas —seis demócratas y cinco republicanos—

que será presidido por el senador Daniel K. Inouye.

Ambas comisiones quedarán constituidas

—Favor pase a la página 25.

## Informan de Incursión Sandinista en Honduras

TEGUCIGALPA, diciembre 17 (ACAN-EFE)— Unos 1,500 soldados sandinistas penetraron en territorio hondureño por el sector de Las Vegas, en el oriental departamento de El Paraíso, fronterizo con Nicaragua, informó hoy aquí una radioemisora local.

Pentágono, dijo que esta mañana nuevamente tropas sandinistas habían ocupado la saliente de Las Vegas.

Ese mismo sector fue ocupado por efectivos del ejército popular sandinista el jueves 4 de diciembre y los mismos fueron obligados a desalojar el territorio hondureño.

Radio "América" que citó como fuente al

—Favor pase a la página 25.

## Asesinan a Periodista y a su Familia en Miami

MIAMI LAKES, Estados Unidos, diciembre 17 (AP)— Los cadáveres de una periodista colombiana, su esposo y su hija, fueron descubiertos después que los vecinos denunciaron la existencia de un olor extraño procedente de la vivienda.

nombres de las víctimas o cualquier otra información. Sin embargo, los vecinos dijeron que se trata de Carlos Paz, de 40 años de edad, su esposa Amparo, de 38 —corresponsal del diario colombiano "El Espectador"—, y su hija Alina, de nueve.

La vocera policial Lizette Williams, dijo que detectives de homicidios no facilitarían los

Enepleados de la la

—Favor pase a la página 25.

## Resumen mundial

### Cerezo Entregará Casas a Salvadoreños Damnificados

GUATEMALA, diciembre 17 (DPA)— El Presidente guatemalteco Vinicio Cerezo Arévalo viajará mañana a San Salvador para entregar la primera de mil casas prefabricadas a damnificados del reciente terremoto, que destruyó parte de la capital salvadoreña.

Cerezo informó hoy a la Agencia Alemana de Prensa (DPA) que el valor de las mil viviendas pasa de los cinco millones de quetzales (moneda guatemalteca oficialmente a la par del dólar y al 2.50 por dólar en el mercado regulado) y son fabri-

—Favor pase a la página 85.

# E.U. Instalará Misiles MX en Vagones Ferroviarios

WASHINGTON, diciembre 17 (DPA)— El Ministerio de Defensa de EE. UU. se ha pronunciado por el estacionamiento de 50 misiles intercontinentales del tipo MXC sobre vagones de ferrocarril especialmente acondicionados.

Portavoces del Pentágono confirmaron hoy que una recomendación en ese sentido había sido enviada al Presidente Ronald Reagan.

El Congreso de EE. UU. ha aprobado hasta ahora la fabricación de 50 misiles intercontinentales MX, que pueden ser dotados con diez cabezas nucleares. Estos misiles, de los cuales estarán listos los primeros diez a finales de diciembre, serán estacionados en los silos que ocupaban hasta ahora los cohetes intercontinentales del tipo "Minuteman".

El Congreso ha condicionado la aprobación de otros 50 MX, con un costo de unos 15,000 millones de dólares, a la forma de su estacionamiento, menos al alcance de los cohetes soviéticos, entretando de gran precisión, que los silos.

El Pentágono instalará los 50 misiles MX en vagones de ferrocarril, que en tiempo de paz podrán ser retirados.

—Favor pase a la página 31.

## Cierra con Baja el Café

NUEVA YORK, diciembre 17 (UPI)— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 263 puntos en alza en la lonja local.

Se vendieron 3,912 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata, promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala: 135.00 El Salvador: 128.75 Mexicano F.O.B. Laredo: 128.75

## OPEP Deberá Extender el Límite de Producción

GINEBRA, diciembre 17 (UPI)— Los ministros petroleros de los países de la OPEP admitieron hoy que tendrán que extender su límite de producción temporal, de 17 millones de barriles diarios, a causa de la negativa de Irak de unirse al esfuerzo común para disminuir la extracción de crudo.

Irak no dio ninguna señal de retirar su demanda para que le permitan extraer tanto petróleo como a su archirival, Irán.

Todos los restantes miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo habían acordado tentativamente

—Favor pase a la página 58.

## En E.U. Roban Documentos sobre Venta de Armas a Irán

SAN FRANCISCO, (California, EE. UU.), diciembre 17 (EFE)— Documentos relativos a la venta secreta de armas a Irán fueron robados de la oficina del abogado Horace Dunbar, en un trabajo hecho por profesionales, dijo hoy la policía.

Dunbar tiene copia de todas las transacciones

sobre abastecimiento de armas al Gobierno de Teherán hechas por el comerciante Albert Hakim.

Hakim, quien vive en una lujosa residencia de las afueras de San Francisco, ha sido vinculado por las autoridades federales al acuerdo se-

—Favor pase a la página 58.



**SHAMIR SALUDA A WIESEL.** Jerusalén, Israel, diciembre 17.— Elie Weisel, Premio Nobel de la Paz en 1986 (derecha), es recibido hoy por el Primer Ministro israelí Yitzhak Shamir, en la residencia del gobernante. (AP).

## Director de CIA Puede Tener Tumor Cerebral

WASHINGTON, diciembre 17 (EFE)— La apoplejía que sufrió el director de la CIA, William Casey, el lunes pasado puede deberse, entre otras causas, a un tumor cerebral, indicaron los médicos que lo atienden en el hospital de la Universidad de Georgetown, de esta capital.

Los médicos consideran muy remota la posibilidad de que sus ataques se deban a la tensión que soportó Casey, de 73 años, durante sus interrogatorios de la pasada semana ante dos comités del Congreso,

que investigan el escándalo Irán-Contras".

Desde que fue internado, Casey ha sido sometido a numerosas exámenes médicos, cuyos resultados no han sido revelados aún. Actualmente su condición es estable y está "despierto y hablando", informó una portavoz de la Agencia Central de Inteligencia.

Al frente de la CIA se encuentra ahora su vicedirector, Robert Gates, quien tiene casi todos los poderes de Casey.

—Favor pase a la página 85.



**DISIDENTES SOVIETICOS.** Moscú, diciembre 17.— La poetisa ucraniana Irina Retushinskaya y su esposo, Igor Gerashchenko, tramitan sus visas en la embajada británica de Moscú. La poetisa, que estuvo encarcelada más de tres años por presuntos escritos antisoviéticos, será sometida en Londres a tratamiento del corazón y pulmones, tras enfermarse en prisión. (AP).